

## RDC : L'armée burundaise met en garde le groupe rebelle M23

@rib News, 10/11/2023 - Source Xinhua L'armée burundaise met en garde le M23 pour avoir sapé ses opérations dans l'est de la RDC. L'armée burundaise a été obligée de prendre des mesures nécessaires suite au comportement du groupe rebelle M23, qui a bloqué le contingent burundais de la force régionale d'Afrique de l'Est dans la province du Nord-Kivu, dans l'est de la République démocratique du Congo (RDC), a indiqué le porte-parole de l'armée burundaise, le colonel Floribert Biyereke, dans un communiqué publié jeudi.

"Un convoi du contingent burundais de la force régionale d'Afrique de l'Est a été bloqué à deux reprises par des éléments du M23", a-t-il déclaré. Selon le porte-parole, le 21 octobre, un convoi du contingent burundais qui acheminait des vivres vers les localités de Kitchanga et Mweso a été bloqué par des éléments du M23. Un incident de même nature s'est produit le 30 octobre, lorsqu'un convoi du même contingent se dirigeait vers les mêmes positions, a-t-il rappelé. "Cette situation ne peut plus durer. Le contingent burundais déployé dans le cadre de la force régionale d'Afrique de l'Est est obligé de prendre les mesures nécessaires", a averti le colonel Biyereke. Cette mise en garde est intervenue après que le M23 a déclaré en début de semaine sur les réseaux sociaux avoir tué et capturé des soldats burundais combattant aux côtés des soldats congolais dans la province du Nord-Kivu. Lors d'un sommet en septembre à Nairobi, au Kenya, les dirigeants des pays ayant contribué des soldats à la force régionale d'Afrique de l'Est ont prolongé le mandat de cette force en RDC, qui devait initialement expirer le 8 septembre, de trois mois supplémentaires, jusqu'au 8 décembre.